

ACHE ELIGIÓ A MEJORES DEL TURF 2010



Los cronistas Hípicos reunidos en la ACHE realizaron el pasado martes 28 en la Parrillada del Ñato la elección de los Mejores del Turf de

la temporada hípica 2010 en una cena de confraternidad que contó con nutrida concurrencia como Ab. José Bermúdez Tello, Lc. Vicente López, María Fabricio Paredes, Lc. Miguel Guerrero Cañarte, Lc. María Eugenia López, Cont. Rafael Donoso, Ec. Roberto Molina, así como invitados especiales como Luis Vayas Amat, Luigi Pescarollo, José Coloma de Radio Sucre y Julio Cantos y Simón Salazar de Telerama y más amigos de la institución.

En la velada de la selección de los mejores exponentes del turf, la Asociación de Cronistas Hípicos sin ningún compromiso de por medio hizo votos porque el deporte de la hípica logre la marcada superación en la próxima temporada 2011 que comenzará en enero, y se siga brindando el respaldo para asegurar su éxito, por tratarse de uno de los deportes tradicionales de Guayaquil.

HÍPICO DEL AÑO: LIC. JIMMY JAIRALA VALLAZA



El Lic. Jimmy Jairala Vallaza fue designado como HÍPICO DEL AÑO, por su apoyo constante a la actividad hípica no sólo como una fuente de turismo sino de trabajo y de bienestar a las familias guayasenses. Es de recalcar la decidida participación en fomentar las importaciones, incentivar a nuevos propietarios, mejorar la Crianza Nacional, apoyar a los gremios de profesionales y sobre todo impulsar el Torneo Internacional de Jinetes sin cuyo concurso hubiera sido difícil su realización en el en el hipódromo Miguel Salem Dibo.

MEJOR CRIADOR: HARAS JR&S



El título de mejor criador fue para el Haras JR&S de Santiago Salem Kronfle, ganador de las Estadísticas del año 2010.

MEJOR PROPIETARIO: JOSÉ ORMAZÁBAL



El stud Curicó de José Ormazábal fue ganador de las Estadísticas de Propietarios, bajo su cuadra se lucieron el nacional Coné y los importados, Falacia, Felisa, Truko y María Mulata entre otros caballos que engalanaron las portadas del 2010

LOS MEJORES CABALLOS

Desierto el título de Caballo del Año, los opcionados Coné, El Morro y Mr. X no demostraron ser uno mejor que el otro, protagonistas de grandes faenas ganaron individualmente importantes clásicos. Esperando que este año se refuerce una verdadera primera serie. Las demás posiciones quedaron así:

Mejor yegua importada: Falacia (Per) del stud Curicó; **Mejor caballo importado:** Platinum Couple (USA) del stud Chipipe; **Mejor potro nacional 3 años:** Saleroso del stud Tres Patines; **Mejor potro extranjero 3 años:** Desierto; **Mejor potranca nacional 3 años:** Desierto; **Mejor potranca extranjera 3 años:** Vanessa Wins (USA) del stud Todo Lo Sabe; **Mejor potro nacional 2 años:** Aziático del stud San José; **Mejor potro extranjero 2 años:** Vita Toro (Col) del stud Nagib; **Mejor potranca nacional 2 años:** Romanita del stud David y Daniel; **Mejor potranca extranjera 2 años:** Primera Dama (Col) del stud David y Daniel.



FALACIA
Mejor yegua importada



PLATINUM COUPLE
Mejor caballo importado



VITA TORO
Mejor potro extranjero
2 años



VANESSA WINS
Mejor potranca
extranjera 3 años



PRIMERA DAMA
Mejor potranca
extranjera 2 años

LOS PROFESIONALES: JOFFRE MORA EL MEJOR

El jinete ecuatoriano Joffre Mora fue designado por unanimidad como el mejor jinete nacional de la temporada, por ser el ganador no solo de las Estadísticas sino del torneo de jinetes realizado el pasado mes de noviembre, en la cual Mora demostró gran categoría al vencer en el mencionado evento a varios de los mejores jinetes del sur como Isaac Berríos, Anyelo Rivera y Víctor Fernández, por lo que su mérito fue muy grande.

Mejor Preparador Nacional: Pedro Maquilón.

Mejor Preparador Extranjero: Armando Roncancio.

Mejor Jinete Extranjero: el peruano Víctor Fernández.

Mejor Aprendiz: Daniel Alvarado, ganador de más de 30 carreras en su primer año de actividad.



PEDRO MAQUILÓN
Mejor preparador
nacional



ARMANDO RONCANCIO
Mejor preparador
extranjero



VÍCTOR FERNÁNDEZ
Mejor jinete
extranjero



DANIEL ALVARADO
Mejor aprendiz